

Rescue the Puppets

Byus est une agence de design française qui vient de concevoir un nouveau mini-site intitulé Rescue the Puppets dans le but de promouvoir le groupe des Puppetmastaz, un groupe de hip/hop allemand dont les personnages sont des marionnettes.

Sur ce site en Flash dont vous êtes le héros, vous créez votre marionnette et vous devez surmonter l'ensemble des 5 épreuves pour sauver différents personnages...

C'est très amusant !

Bon divertissement et bonne découverte !

et pour vous amuser alors allez là => [rescuethepuppets](#)

via => [fredheas](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 26 avril 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9503-rescue-the-puppets.html>